
平成２９年度第２回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２９年 ７月２５日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ５名 
参加委員数 
  ４名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、時里康範、秋元一浩 
欠席委員の氏名 

福島房子 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・「（尾高）裕子と（遠藤）ちかしのエコ・交通安全ラジオショー」 
 ナビゲータ・・・尾高裕子（プロフィール参照） 
 メインゲスト・・遠藤ちかし（プロフィール参照） 
 放送時間・・・毎月第２木曜日 １０時～１０時２０分 
            ＊今回は赤見台中学校職場体験５名参加の為 
          １０時～１１時に拡大放送 

 
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回平成２９年度第１回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組

ナビゲータ・メインゲストのプロフィール（写真付きブロク等）、

７月からの番組表等、関係資料等を配布し確認後、放送同録を再生

しながら審議に入りました。 
 
＜局長より＞ 
この番組は、毎週木曜３時間ワイド番組担当の尾高裕子、さわやか

ブリーズ７６７の中のメインゲストコーナー番組という位置付け

で月一ゲストの遠藤ちかし氏を招いて番組を進めています。 
番組タイトルにある様に主旨はエコドライブアドバイザー遠藤ち

かしが１件でも交通事故、それに伴うケガ等を減らそうと始めたも

のです。エコドライブも当然ながら最近多い自転車事故等も取り上

げ、今回は特に職場体験中の中学生が居ることから、自転車運転の

交通安全に関する話になりました。 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜番組審議委員より＞ 
番組の中でも話していましたが歩道での自転車ベル鳴らしは歩行

者に対して NG、歩道の小学生以下なら自転車 OK、自転車運転中

の音楽聴取 NG 等学校の授業で教えるからでしょうか東京等に比

べて自転車マナーは鴻巣市内では良い様に思います。今後も続けて

欲しいと思います。 
こうした地元中学生が出演していれば地元の親、祖父母、親戚（イ

ンターネットサイマル放送含め）等、かなりの聴取の広がりがあり、

フラワーラジオリスナー数が増えて良いと思います。 
職場体験の中学生は、３日間の２日目、朝番組という事でしたが、

はっきりと話しているし上手いと思います。 
又、先程の番組でも尾高さんが話していたが中学生のプロフィール

等の文字が綺麗です。塾とかではなく授業だけとの事ですが以前も

有りましたが感心します。 
番組内容が中学生の交通事故体験（ヒヤリとした事含め）の個人全

員の報告という事もあるが今聞いた１時間だけでも私語や笑い声

が無いのは感心します。 
中学生の言葉使いが鴻巣弁が皆無で昔の様に地元に染まる事が無

いようです。TV 等の現代調の荒れた言葉使いでなく、しっかりし

た言葉で話している印象が良いです。むしろ高校生より良いと思い

ます。 
遠藤氏は厚木から渋滞の圏央道を使って来ているとの事ですがエ

コドライブで頑張って今後も続けて欲しいと思います。 
 
＜局長より＞ 
様々なご意見、ありがとうございました。 
頂いた意見を考慮し番組内容をより深めたいと思います。また、中

学生の職場体験は、今後も続くので将来の夢（アナウンサーや声優

等）に向けた為になるアドバイスを行いたいと思います。 
 
＜その他事項＞ 
特になし 
 
次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２９年 ８月の番組審議会を休会とし、次回の平成２９年度第

３回番組審議会を平成２９年 ９月２６日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
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